
力を合わせ、神野ガバナーの最後の晴れ舞台を飾り
たいと思います。
本年度は皆様のご協力のおかげで、大過なく１年
を過ごすことが出来ました。皆様に感謝を申し上げ
ます。ありがとうございました。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴2017‐18年度の活動結果のご報告です。
①地区ガバナー賞をダブル受賞しました（６月
15日）。ガバナー賞の条件は、戦略委員会を設置
した上で、①会員増強３％以上（17年７月⇒18年
３月末）②米山記念奨学事業１人当たり２万円以
上の寄付ｏｒ特別寄付率80%以上でしたが、条件
を共に達成して、ダブル受賞となりました。

小室健次郎会長

本日は米山奨学生のチンさん、
ようこそおいで頂きました。懇
親会はアルコール飲み放題です
ので、沢山お召しあがり下さい。

昨年７月５日の初例会から、今日の最終例会まで
43回。神野ガバナーから「会長あいさつに命をかけ
よ」という厳命を受け、毎回悩ましい思いをしてお
りましたが、それも今日で解放されますので、今は
非常にハッピーな気持ちです。
本年度は、「ＲＩ会長賞とガバナー賞を、石にかじ
りついてでも獲得しよう」という会長方針で臨みま
した。皆さんのご協力により、どちらも獲得出来る
目処が立ちました。本当にありがとうございました｡
また、当クラブから初めて輩出しました神野ガバ
ナーと加藤地区幹事を、地区に出向した約30名の
地区チームや会員全員で全力支援をして参りまし
た。ガバナー主催行事の「ワールドフード＋ふれ愛
フェスタ」、地区大会、ＩＭは例会変更をして、全員
登録で参加しました。
残すところは、６月24日㈰のトロントでのガバ

ナーナイトだけになりました。名駅ＲＣからの出席
者は、ご家族の方を含めて23名です。出席者全員で

□ 司会 遠藤泰昭 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢ウェルカム名駅｣
□ ゲスト紹介
米山奨学生 グェンティ・キュウチン（チン）さん
コール・カメリア 早川淳一郎さん 加藤和博さん

水谷やよい様 中村容子様

□出席報告（ビジター受付３名）会員総数86名(免除者17名)
義務者出席57名 免除者出席８名 総数65名
出席率84.42％６月６日分修正出席率100％

̶ 1 ̶

2018年６月20日㈬
（平成30年)雨 No.43

2017-18年度 最終夜間例会
神野ガバナー年度の１年間、小室会長、長澤幹事、お疲れ様でした。

第1263回例会

◇第1264回７月４日㈬通常例会（和食）
第28期初例会 バッジ伝達式
役員・理事・委員長紹介
誕生日・結婚記念日祝福

６月27日㈬ 休会
６月24日㈰～27日㈬ トロント・ＲＩ国際大会

◇第1265回７月11日㈬通常例会（洋食）
第１回クラブフォーラム
『五大奉仕委員長、抱負を語る』

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ



も楽しく過ごさせて頂きました。
しかし、私は来年古稀を迎えます。わが家のリビ
ングには、家内の書で「職場から墓場」と書いてあ
ります。うちの会社は定年が80歳なので、墓場に行
く前に、80歳までの10年は体を目一杯に使って、仕
事をしながら好きなことをしたいなと思いました｡
80歳になったらまた戻ってきたいと思います。
皆さんには温かく接して頂き、感謝しております｡
名駅ＲＣの益々のご発展を祈念しております。本当
にありがとうございました。
◇バナー贈呈

□『第17回名古屋名駅薪能』のご案内
薪能委員会 藤井圓隆副委員長
６月15日から第17回名古屋名駅薪能の整理券の
応募受付を開始し、今日までにすでに、往復はがき
とネットで合計1,000通を超える応募を頂いており
ます。つきましては、７月２日㈪午後５時から、整
理券の抽選会を大黒寺で行いますので、お時間のあ
る方は是非ご参加下さい。
去年も皆さんにお手伝いを願い、名鉄グループの
方々と、岩井さん、山田さんにお手伝い頂きました
が、今年はもっと広い方々にお声掛けして、多くの
ご参加を願いたいと思います。名駅薪能の事務局が
どういうことをやっているかよく分かって頂ける
と思います。また、終わりましてから、飲み会も計
画しております。是非ご参加下さい。

◇司会 高橋元親睦活動・家族委員長

◇あいさつ 小室健次郎会長
例会での会長あいさつが終わり、ハッピーになっ
ていたのですが、また「懇親会であいさつをしろ」と
言われ、アンハッピーな状態です｡
最初は乾杯の発声と伺っていたので安心してお
りました。しかし、昨日のサッカーでは南米のコロ
ンビアが完敗しましたが、乾杯の発声は私ではなく
米坂次期会長になったようです。
今年度は毎月の立食例会の時に私の方からシャ
ンパンを提供させて頂きました。今日が最後のシャ
ンパンですので、皆さんによく味わって頂きたいと
思います。宜しくお願いします。

◇乾杯 米坂みよ古会長エレクト
１年間、小室会長、西川副会長、
長澤幹事、お疲れ様でした。そし
て、あと残すは神野ガバナーのガ
バナーナイトだけです。それでは、
ガバナーナイトの成功と、次期第
28期の名駅ＲＣが益々発展します
ように、皆様のご支援をお願いし
て乾杯したいと思います。乾杯！

◇食事・歓談
小室会長よりスパークリングワインを、アサヒ

ビールの東野さんよりビールをご提供頂きました。

②ＲＩ会長賞の受賞要件を達成（受賞見込み）。
③ニコボックスも目標金額を達成出来ました。本
日は皆様から沢山ご芳志を頂いた中で、特に城野
さんから極めて多額のご芳志を頂きました。ど
うもありがとうございました。
④今年度の会員増強は、期首78名からスタート
し、１年間の純増は６名でした。内訳は、退会者６
名、入会者12名です。次年度は84名からスター
トです。この入退会の結果、平均年齢は約64歳で
変わりませんが、平均ロータリー歴は0.9年下がっ
て9.93年となり、10年未満となりました。特に
入会３年未満の方が27名と全体の32％になりま
すので、会員の新旧融合が益々重要になってく
るかと思います。
⑵次年度2018ー19年度の入退会のご報告です。７
月11日㈬から、エスカ地下街社長の広井幹康さ
んが入会されます。推薦者は神野ガバナー、入会
式は７月11日㈬、配属は会場運営委員会の予定
です。また、中央設備エンジニアリングの会員が
交代になります。伊藤秀生さんが７月末で退会さ
れ（退会式：７月25日㈬予定）、本田吉広さんが
８月１日㈬に入会します（入会式・説明会：８月
１日㈬予定）。こちらも推薦者は神野ガバナーで、
配属は会場運営委員会です。
⑶６月・７月のスケジュールは、次の通りです。
①６月27日㈬：休会 トロント・ＲＩ国際大会

（参加者18名・家族5名の渡航期間：23日㈯前～29日㈮）
②７月 ４日㈬：第28期初例会
③７月11日㈬：第１回クラブフォーラム
④７月18日㈬：夜間例会『ガバナー年度終了慰

労会』
⑤７月25日㈬：例会後、第１回理事会
⑷最後に、幹事からお礼を申し上げます。今年度は
当クラブ初のガバナー輩出年度として、29名と
いう多数の方が地区へ出向されました。出向者
の皆様は、二足のわらじを履いて２倍以上のロー
タリー活動を展開され、同時にお忙しい中、当ク
ラブに地区や他クラブの状況を伝えて頂きまし
た。また、残ったメンバーも、比較的ロータリー
経験が浅いながらも、１年間頑張って頂きました｡
まさに、例年にない「エンジョイロータリー」の１
年間だったと思います。皆様、本当にありがとう
ございました｡

□退会式 高橋 元さん
最初は50歳の時、清水定

彦会長の時代に入会しまし
たが、２年で仕事の都合のた
めに退会しました。その後
10年間は山歩会でお世話に
なっていました。ある時、家
内と一緒に山歩会の宴会に
行きましたら、神野さんがう
ちの家内を「ロータリーにどうだ」と口説いていた
ので、これはまずいなと思って再入会しました。そ
れから６年間、通算では８年間、ロータリーでとて
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◇手品
退会式を終えた後も、懇親

会の司会に大活躍の高橋 元さ
んに、お得意のマジックを披
露して頂きました。

◇コール・カメリア
コール・カメリアは、指揮者の水谷弥生さん、ピ
アニストの中村容子さん、助っ人の早川淳一郎さん、
加藤和博さんと共に登場。まず、今月に福井で開催
された全日本ロータリークラブ合唱祭で好評を博
したという被り物をつけて、｢筑波山麓男声合唱団｣
を披露。この被り物も今週末には海を越えて、トロ
ントへ行くということです。次に、去年のＮＨＫ朝
の連続テレビ小説「ひよっこ」の主題歌「若い広場」、
河島英五の「酒と泪と男と女」と続き、メインとして
小室会長がテレビドラマ「裸の大将放浪記」の主題
歌だった「野に咲く花のように」をソロで熱唱しま
した。そして、アンコールは、ガバナーナイトでも
歌うという「いざたて戦人よ」で締めくくりました。

◇会長賞の贈呈 小室健次郎会長
会長賞は、この１年間、功績・功労のあった方に
感謝の意を込めてお贈りするものですが、本年度は
会員全員、皆さん本当に頑張って頂き、おかげで１
年滞りなく過ごせたと思います。中でも、長澤幹事
は、皆さんご存じのように、１年間私を一生懸命支
えて下さり、私は何もせず、ただ長澤幹事におんぶ
にだっこで過ごした１年でした。そこで、長澤幹事
に会長賞を授与したいと思います。

◇会長賞受賞あいさつ 長澤正志幹事
今日で最後の幹事報告
が終わりました。１年間、
どうもありがとうござい
ました。先程も「凸凹コ
ンビだね」と言われまし
たが、私としては、小室
会長のジョークと許容力
に支えられ、何とかやっ
てこられたかなと思っています。色々お世話になり、
ありがとうございました。

◇花束贈呈
小室会長、西川副会長、長澤幹事に１年間の感謝
の気持ちを込めて、米坂会長エレクト、加藤祐一副
幹事、早川次期副幹事より花束が贈呈されました。
引き続いて、小室会長と長澤幹事より、事務局の
葉山美樹さん、水野里咲さん、ピアニストのｃｈｉａ
さんに花束が贈られました。

◇オール・カメハメハ・バンド
トロントのガバナーナイトで、オール・カメハメ
ハ・バンドの神野ガバナー、清水順二さん、小酒井
さん、田口さんの４名が演奏を披露します。それに
先立ち、ガバナーナイトで発表する曲を皆様に聴い
て頂き、最終的に確認して頂こうということで、こ
の場で、当日演奏予定の「月の夜は」「カイマナヒ
ラ」「銀座カンカン娘 ＡＫＢバージョン」の３曲を
演奏しました。
４名では心もとないということで、トロントには
ｃｈｉａさんも同行して頂き、ピアノの伴奏の他、歌
も歌って頂くことになっています。

◇ＲＩトロント国際大会 壮行会
激励の言葉 笹谷俊道ＳＡＡ・会場運営委員長
今回、会員18名、ご家族の方を入れますと総勢

23名でトロントに行かれます。神野ガバナーの最
後のイベントですので、是非元気で頑張ってきて頂
きたいと思います。トロントはとてもきれいな街だ
と聞いております。是非色々なことを経験して、帰っ
てきましたらお土産話をしっかりと聞かせて頂き
たいと思っております。
クラブの方は会場運営ががっちりと固めており

ますので、安心して元気で行ってきて下さい！

決意表明 神野重行ガバナー
今、笹谷さんから「会場運営がしっかり守ってい

る」と言われたのですが、会場運営は今日これが終
わったらやることがない訳であります。
私と加藤定伸地区幹事は、もちろん国際大会に

しっかり参加してこようと思いますが、あとの方は、
気合いを入れるのは一夜だけで、国際大会へ少し顔
を出して雰囲気を味わったら、せっかくカナダへ行
くのだから、皆それぞれロータリーを楽しんで下
さいとお願いしております。
それから、「お土産話だけでいい」というお話で

したので、今、気が楽になっております。７月初例
会、あるいは７月18日㈬の慰労夜間例会での報告
だけを楽しみにして頂きたいと思います。では、気
をつけて行って参ります！
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◇閉会のあいさつ 西川達郎副会長
本日は長時間にわたり、皆さん、

ありがとうございました。東野さ
んのアサヒビールには沢山のビー
ルをご提供頂き、ありがとうござ
いました。皆さん、浴びるように飲
んで頂けたかと思います。
先程はトロントの壮行会を催し

て頂き、活力を頂きました。我々18名、家族を入れ
て23名でガバナーナイトを盛り上げてきたいと思
います。そして、先程神野ガバナーからお許しが頂
けましたので、あとは十分楽しんできます。
さて、この１年間、神野ガバナー、加藤地区幹事、
地区チームの皆様、お疲れ様でした。そして当クラ
ブにおきましては、小室会長、長澤幹事、各委員長
はじめ委員会の皆様に活発に活動をして頂き、ガバ
ナー賞を受賞し、ＲＩ会長賞も受賞出来る見込みと
なりました。本当にありがとうございました。
そして、高橋 元さんには、ご自分の退会の日に最
後まで懇親会を取り仕切って頂き、ありがとうござ
います。今後も例会に遊びにきて下さい。
最後になりましたが、来年度は米坂会長です。皆
さん、また一層米坂会長を盛り上げていきましょう！

◇一本締め 川村勝廣元会長
小室丸も無事に航海が終わりま

した。本当に良い１年でした。次は
米坂丸が出航です。来年度ももっ
と良い１年になるように、皆で盛
り立てていきたいと思います。で
は、お手を拝借します。「よーお、
パン！」。ありがとうございました。

◇手に手つないで 岩崎光記ソングリーダー

ガバナー一行は6／22、クラブメンバーの先発・
藤井夫妻は6／21、小室健次郎会長団長グループは
6／23に名駅から出発しました。クラブもカメリア
もウクレレも「名駅から世界へ」で頑張ってきます！
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ニコボックス
○昨夜のワールドカップ・ロシア大会、ナンベーやっても勝
てなかった南米のコロンビアに快勝、これからの日本チー
ムの活躍が楽しみです。 (小室健次郎さん)

○小室会長、長澤幹事、１年間ご苦労様でした。色々ご迷惑をお
掛けしました。次年度も宜しくお願いします。(藤井圓隆さん)

○小室会長、長澤幹事、西川副会長、お疲れ様でした。(米坂みよ古さん)
○神野ガバナー、小室会長、１年間ありがとうございました。
高橋 元さん、お元気で。サッカー・ワールドカップ、コロ
ンビアに勝利おめでとう。 (西川達郎さん)

○今年度最終のビッグイベント、トロント国際大会へ行って
きます。 (長澤正志さん)

○①小室会長、長澤幹事はじめ、理事・役員の皆さん、１年間
お疲れ様でした。②地区チームの皆さん、もう少しです。
最後まで宜しく！ (神野重行さん)

○小室さん、長澤さん、１年間お疲れ様でした。トロントで
も頑張りましょう。 (清水順二さん)

○17－18年度最終例会となりました。１年間ありがとうご
ざいました。 (鈴木康代さん)

○小室会長、西川副会長、長澤幹事、神野ガバナー、加藤地
区幹事、お疲れ様でした。 (石黒 隆さん、三浦久芳さん)

○小室会長はじめ、幹事、役員の方々、お疲れ様でした。今
夜から大イビキでどうぞ。 (深澤良介さん)

○来期は親睦となりました。委員の皆様、宜しくお願いしま
す。 (小原新一さん)

○会長さん、役員さん、ともども１年間お疲れ様でした。お
かげ様で私も楽しい１年間を送らせて頂きました。来期も
健康に感謝して、ロータリーをエンジョイしたいと思って
います。宜しくお願いします。 (城野八代江さん)

○今年も１年ありがとうございました。新年度、もう少しお役に立
てるよう頑張ります。皆様宜しくお願いします。(中村 修さん)

○最終例会を祝し、またガバナー年度の色々の体験を大変あり
がたく思っています。１年間、感謝感謝です。(川村勝廣さん)

○小室会長、長澤幹事、１年間お疲れ様でした。 (萱垣 建さん)
○ご芳志。 (佐藤 修さん)
○１年間お疲れ様でした。 (四方浩之さん)
○小室会長、１年間お疲れ様でした。(種瀬徹也さん、岩井孝真さん)
○１年間ありがとうございました。来年度も宜しくお願いし
ます。 (小野沢透さん)

○１年間、例会次第を作りましたが、本日が最終回です。１
年間、不手際がありましたこと、ご勘弁を。(伊藤秀生さん)

○最終例会を記念して、目標に少しでも貢献出来ればと……。
感謝。 (寺本直樹さん)

○１年経ちました。ありがとうございます。２年目も楽しみ
です。 (千田 聡さん)

○最終例会にて。 (二ノ宮眞佐惠さん)
○日本サッカー、大勝利を祝い。 (宮下一成さん)
○トロントへ出かけます。健康に感謝して！ 本年度ご苦労
様でした。 (大橋昭治さん)

○日本のサッカー、コロンビアに勝ちました。よかったです。
(川田武司さん)

○４ヶ月遅れの結婚記念日。申し訳ありません。(黒野友之さん)
○ドイツに住んでいる長女が、フランス人のパートナーと
入籍しました。 (石井雄二さん)

○高橋委員長のおかげで、親睦活動・家族委員会の雰囲気がい
つも明るく、例会も楽しめました。短い間でしたが、お世話
になりまして、ありがとうございました。 (山田晃也さん)

○本年度、楽しく終えることが出来ました。ありがとうござ
いました。そして、淋しい……。元さんのおかげでロー
タリーも楽しかったです。 (中根かつみさん)

○高橋委員長、お疲れ様でした。色々ご指導ありがとうござ
いました。 (東野 潤さん)

○高橋 元さん、ありがとうございました。 (中野善夫さん)
○小室さん、お疲れ様でした。米坂丸、頑張って下さい。高
橋 元さん、お世話になりました。 (日比野三吉彦さん)

○小室会長、長澤幹事、１年間ご苦労様でした！高橋 元さん、退会さ
れても名駅ＲＣに遊びに来て下さい！待ってます！(大橋誠之さん)

○長い間ありがとうございました。皆様には大変お世話にな
り、感謝しています。 (高橋 元さん)

○小室・長澤丸の無事の着航、おめでとうございます。会員皆様のご芳
志、また、城野さんの極めて莫大なご芳志により、満願達成しました。
ありがとうございました。神野ガバナーはじめ、トロント国際大会
に行かれる方々、無事を祈念しております。 (齋藤孝一さん)
その他、配偶者誕生日の方１名、その他１名よりご協力頂きました。

トロントへ行ってきます！


